

Extrait du Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

<http://senemag.free.fr>

Lancement de l'exploitation des phosphates de Matam

- Archives -

Date de mise en ligne : jeudi 31 juillet 2008

Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

Le ministre d'Etat, ministre des Mines, de l'Industrie et des PME Ousmane Ngom procédera jeudi au lancement officiel de l'exploitation des phosphates de Matam, en vue de "leur utilisation directe en agriculture sous forme d'engrais naturel dans la cadre de la GOANA", a appris l'APS de source informée.

29-07-2008 - APS -La cérémonie se tiendra à partir de 16h sur le site de Ndendori, situé à 70 Km de **Matam**, dans l'arrondissement de Orkadiéré, en présence de ministres et d'autorités administratives, précise un communiqué transmis à l'APS.

Dans le cadre du début de l'exploitation des phosphates de Matam, l'objectif est de produire 200.000 tonnes d'engrais cette année, a-t-on indiqué de même source.

lire aussi sur www.ferloo.com (20 décembre 2008) : [Phosphates de Matam : Les populations craignent que leurs espoirs ne se transforment en mirage](#)
